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GUAYMAS, Son., 12 de Noviembre 2014.- Gracias al apoyo de la federación seguiremos con
este ritmo de trabajo y modernizaremos más calles, cerraremos fuerte el año en este rubro, dijo
el alcalde Otto Claussen Iberri al entregar una obra más de pavimentación en la colonia San
Vicente.

  

Se trata de la avenida Tercera entre las calles 4 y 6 del mencionado sector en donde se
invirtieron dos millones 419 mil 519 pesos con la colocación de 225.6 metros lineales de
pavimento hidráulico de 15 centímetros de espesor y donde además se repuso la red de
alcantarillado y las tomas domiciliarias de agua potable. El beneficio es directo para más de
300 familias de la zona.

  

El munícipe, acompañado de su esposa Ana Sofía de Claussen y los vecinos Bertha Gutiérrez
Arredondo, Jaime García Arteaga y Honorio Morales Serna, cortó el listón inaugural y ahí
mismo se comprometió a impulsar más calles de la colonia en el paquete de obras para el
próximo año.

  

“No hay presupuesto que alcance para pavimentar todo Guaymas, pero haremos el esfuerzo y
la gestión necesaria para abarcar lo más que podamos”, dijo Claussen Iberri, durante un
diálogo directo que sostuvo con los beneficiados.

  

“En esta colonia traemos más de diez proyectos en donde invertiremos 30 y medio millones de
pesos antes de finalizar el 2014 pero estamos tocando puertas en la ciudad de México con el
amigo diputado Manlio Fabio Beltrones Rivera para conseguir más recursos; ya nos sabemos
el caminito y lo vamos a hacer”, indicó.

  

Claussen Iberri escuchó sentidas peticiones ciudadanas sobre alumbrado público y falta de
agua en el sector, pero también muchos agradecimientos pues habían esperado hasta por 40
años para contar con pavimento en esta importante rúa.

  

“Como ya lo dije, si a la Petrolera le fue bien, si a Guaymas Norte le fue bien, a la San Vicente
le irá mejor con la pavimentación de sus calles”, indicó. El Presidente Municipal se ha
comprometido que antes de finalizar el año, el 80% de las calles de San Vicente estarán
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pavimentadas o proceso.
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